

Foire aux questions

« S'ils se taisent, les pierres crieront. » (Luc 19, 40)

Bonjour, j'aimerais le faire mais je ne sais pas quoi dire !

R : Ce n'est pas grave, nous allons toujours 2 par 2 et une personne qui ne l'a jamais fait est toujours accompagnée par un habitué. C'est comme ça que j'ai commencé et je reviens chaque samedi.

Je voudrais bien y aller mais pourquoi je le ferais !

R : C'est une bonne question, eh bien parce que c'est Jésus lui-même qui nous l'a demandé : « Allez dans le monde entier, proclamez la Bonne Nouvelle » Marc 16,15

Oui, c'est une bonne nouvelle c'est le sens même du mot évangile ! Lorsque tu es allé voir un bon film au cinéma, tu en parles avec tes amis tout simplement. C'est pareil !

Je le ferais bien, mais j'appréhende de me faire jeter !

Bonjour, personnellement, je me suis aperçu que bien souvent nous recevions un bon accueil. Et si, souvent je pars avec des souliers de plomb, je rentre le cœur joyeux. C'est génial ! 😊

J'irais bien, mais j'ai peur de ne pas être à la hauteur !

Ne crains rien. A chaque fois, il y a une petite formation avant de partir et au cours de l'année des formations plus ciblées seront proposées.

« Je suis chargée de vous le dire pas de vous le faire croire » (Bernadette à Lourdes)

Et pour toutes les autres questions :

Contact : Vianney de CHARETTE 06 62 23 31 92 email : v.decharette@yahoo.fr